
Für alle im Landkreis (FALD)
Anfrage der Fraktion

Sichere Schulwege

In der Kreistagssitzung am 23. April 2018 wurde unter der Vorlage-Nr.:
1405-2018/DaDi Aktenzeichen: 290-007 unter anderem auch beschlossen, dass 
insbesondere zu prüfen ist, ob die Sicherheit der Schülerinnen und Schüler durch 
weitere geeignete Maßnahmen erhöht werden kann.

Wir bitten folgende Fragen im Detail zu beantworten:

1. Wie weit ist der Kreisausschuss inzwischen in der Umsetzung des 
Beschlusses vorangekommen?

2. Wie können die betroffenen Eltern mit ihren Beiräten ihre örtliche 
Kenntnisse in diesen Prozeß einbringen?

3. Steht für die Sachbearbeitung eine ausreichende Personaldecke (z.B. 
Arbeitszeit/Monat) zur Verfügung?

4. Welches Dezernat ist für die notwendige Sachbearbeitung verantwortlich?
5. Wann wurde mit der Umsetzung des Beschlusses begonnen?
6. Wie ist angedacht, die Zusammenarbeit mit der Kommune zu organisieren?


